



新宮中CSだより

校訓【自主・創造・敬愛】



令和4年7月15日 No.4

新宮町立新宮中学校

生徒数 975名

1年生	2年生	3年生
331名	327名	317名

■ 第2回 土曜授業

7月9日(土)は、2度目の土曜授業(午前中3時間の授業)でした。今回は、講演会や授業参観等を実施し、保護者の皆様に学校に来ていただく機会としました。

(1)スマホ・ケータイ安全教室(1校時)

今、世間では、スマートフォンやSNSの普及に伴い、匿名による悪質な書き込みや、個人の名誉やプライバシーを侵害する等の人権問題が、数多く起きています。さらには、スマホ依存症やゲーム依存症などの新たな課題も出て来ています。

そこで、今回「(株)伝えるを考える」の置鮎 正則氏を講師としてお招きし、「健全なSNSとの付き合い方」についての講演会を行いました。中学生としてのスマホの正しい使い方から、「ことば」の重みについて、具体的な事例を用いながらわかりやすく説明していただきました。

今回の講演会も、生徒たちは教室でライブ配信を視聴する形式でしたが、どの生徒にも、自分のスマホやタブレットの使い方を見直し改善しようとする意識の向上が見られました。



(2)進路説明会(2・3校時)

3年生の保護者・生徒を対象に、第1回目の進路説明会を実施しました。

最初に、高校の先生から「受験生としての心構え」について講話ををしていただきました。中学3年生として高校生になるための準備や日常の過ごし方など丁寧に示唆していただきました。

次に、中学校から進路関係のスケジュールや、私立、国立、公立高校の一般入試や推薦入試等についての説明を行いました。

(3)授業参観(2・3校時)

1・2年生については、授業参観(各担任の授業)を実施しました。今回も感染症対策のため、時間設定や人数制限を行い、保護者の皆様には分散して授業を参観していただきました。

短時間ではありましたが、授業や学校での生徒の様子を知っていただく、よい機会になったと思



います。今後は、夏休みに実施予定の教育相談等を通じて、学校内外での様々な情報を共有していきたいと考えています。

■ 糟屋区夏季総合体育大会結果

先月、行われた糟屋区総合体育大会の結果をお知らせします。残念ながら、本大会で敗退し、引退となってしまった生徒もいますが、部活動で培ってきたものを大事にしながら、これからも新たな目標にむかって頑張ってほしいと思います。

部活動名	結果
野球	準優勝(地区大会出場)
サッカー	惜敗
陸上	男子総合3位
男子テニス	優勝(地区大会出場)
女子テニス	準優勝(地区大会出場)
水泳	女子総合優勝
柔道	女子3位(地区大会出場) 男子惜敗
剣道	男子5位(地区大会出場) 女子惜敗
男子バスケット	惜敗
女子バスケット	惜敗
男子バレー	準優勝(地区大会出場)
女子バレー	惜敗
卓球(女子)	3位(地区大会出場)
空手道	女子団体3位【福岡県大会】

*男・女ソフトテニス、柔道、剣道、卓球、陸上、水泳ならびにバドミントンについては、個人の部でも多くの生徒が地区大会出場を果たしています。

7・8月の主な行事予定

16日(土) ～17日(日)	筑前地区夏季総合体育大会
18日(月)	海の日
20日(水)	1学期終業式
21日(木) ～29日(金)	教育相談(三者面談)期間
8月25日(木) ～26日(金)	出校日(午前中授業) ・夏休み課題テスト
29日(月)	2学期始業式
30日(火)	給食再開日
31日(水)	交通安全指導

*行事については、感染状況や天候によって、変更の可能性があります。